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读者热线>>>今日威海
找 记 者 上 壹 点

我 们 就 在 您 身 边

疫情隔不断助学情，双举海参连续第23年助学，捐赠现场发生一个“小插曲”———

李双举临时追加10份“圆梦基金”
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6月30日上午，“同心战疫·爱满环翠”双举海参助学圆梦活动启动仪式在环翠区教体局会议室隆重举行，该区教体局主要负负
责人和部分学校负责人和双举海参总经理李双举及双举海参威海店经理杜建红参加了启动仪式。由此，双举海参正式开开启了第
23年助梦校园行“圆梦之旅”——— 向该辖区隶属5所中小学共200名学生捐赠10万余元的圆梦基金，以此激励环翠学子奋发向上，
努力进取，做新时代的追梦人。

令人想不到的是，在圆梦基金捐赠现场，双举海参总经理李双举在听取了一名学校负责人对于基金的使用计划时，临时时毅
然决定再追加10份“圆梦基金”，顿时赢得了现场经久不息的掌声。那么，这当中究竟发生了怎样的故事呢？

现场临时追加的“一举”

“我们小学属于农村学校，虽然其中绝
大多数的孩子家庭生活比较优越，但无须讳
言，当中的确也有些孩子的家庭生活还是比
较拮据的，可是他们每个人的心中也同样都
有梦想，为了既能帮助这些孩子们圆梦，也
能照顾到孩子们的自尊心，学校的领导和老
师想出了千方百计偷偷地帮助孩子们圆
梦。”市人大代表、福泰小学副校长杨晶在替
本学校30名孩子接受了圆梦基金深表谢意
的同时，在发言中征询李双举的意见，可否
将这笔圆梦基金不均摊给30名孩子，而是将
其中的两份或三份集中起来帮助家庭特别
困难的孩子，以解他们燃眉之急，助力他们
圆梦？在进一步发言中，杨晶还动情地说：

“有些困难家庭的孩子父母都是打工的，清
早出门上班时，这些孩子往往还没有起床；
晚上下班回家后，这些孩子往往已进入梦
乡；一天到晚，他们往往没有时间同家长交
流，今年又遇上疫情，他们的家庭生活和工
作学习上的艰难可想而知，真是挺令人惋惜
的！”

在听取杨晶表达了学校想要整合这笔
“圆梦资金”、进一步加大对家庭困难学生的
资助力度的打算时，李双举动情了———“杨
校长，你们不用将已经接受的基金集中给家
庭困难的孩子，再追加10份基金不就有了，
一会儿，您同杜经理互相留下手机号码，我
们回去马上办理！”

“我们一定要充分利用好这笔‘圆梦基
金’，帮助孩子们点燃他们的梦想，给予孩子
们在逐梦的路上不断的支持，让每一个孩子
都能完成属于自己的梦想。”杨晶如是说。

掌声！雷梦般的掌声！经久不息的掌声
不约而同的响起！“我代表孩子们感谢李总
临时追加的这份仁爱之举！感谢，感谢，真是
太感谢啦……”杨晶站起来向李双举鞠躬致
意之际，记者发现现场好多人的眼睛都湿润
了，有人还悄悄的抹起了眼泪。

随后，李双举在发言中朴实地告诉大
家：“我们企业挣钱了，就应该回馈社会！23
来，我们坚持帮助孩子们圆梦，感觉很快乐。
一方面能够从孩子身上学到东西，对我们企
业的经营也是一种促进；另一方面，很多梦
想成真的孩子会给我们发来反馈，比如说考
上大学了给我们打个电话，给我们写封信，
孩子们身上的正能量也给了我们继续做下
去的动力，激发了我们的智慧，帮助我们企
业进步，也让我们自觉承担起一份社会责
任。”他说，今年是不平凡的一年，受疫情影
响，出于防疫工作的需要，我们无法听到同
学们的梦想，但我们仍能够感受到学校教育
水平的提高，感受到社会发生的变化。为此，
双举海参全体员工以《梦想因坚持而精彩》
作题，特意写给孩子们一封信，鼓励同学们
要一直追逐梦想、心怀感恩，把爱心传递下
去，把力量传递给更多人！

永远走在路上的“义举”

“记得去年，我们学校的孩子在拿到‘圆
梦基金’后，我们精心确定受益学生，无论是
成绩优异、有艺体特长，还是品德突出、家庭
困难，让各个层面的孩子都能感受到‘圆梦
基金’的力量。”威海市第十中学校长刘秀静
在捐赠仪式现场表示，她所在学校去年获得
圆梦基金的孩子，有的想成为文学家，就把

基金用来学习名家的文学课程；有的想成为
设计师，就用这笔钱购买了马克笔、水粉等
用具进行练习……孩子们都十分珍惜这笔

“圆梦基金”，“圆梦基金”也给了孩子们不竭
的追梦动力。她说：“我们会精心去确定这份
基金的受益对象，在激励获奖孩子们的同
时，放大基金的榜样作用，让越来越多的孩
子，在追梦逐梦的路上为梦想去加油，去努
力。”

翠竹小学校长江军在发言中表示，该学
校下一步将组织筛选，对于在疫情期间表现
突出的、品学兼优的学生将作为主要对象发
放这笔“圆梦基金”，学校也希望借助这次圆
梦行动，让更多的孩子在磨砺中学会感恩，
懂得敬畏，努力学习，不负韶华。

接下来，温泉学校副校长姜虎、明湖路
学校副校长孙华丽在代表学校接到“圆梦基
金”后，分别对爱心企业表达了感激之情，纷
纷表示，一定会将每一笔“圆梦基金”严格落
到实处、用到实处，最大程度发挥其应有的
作用。

“李总一直以来助学筑梦的实际行动令
人感动，催人奋进，这样的企业家非常有社
会责任感。一个人坚持做一件好事并不难，
难就难在他不忘初心，砥砺前行，一直在做
好事，这样的企业家值得敬佩。”环翠区教体
局局长在捐赠仪式现场总结发言中表示，校
企合作，助学圆梦，一直是环翠区开门办教
育的重要举措，也是爱心企业关注公益事业
的有效见证。双举海参作为威海本土的民营
企业，23年如一日为品学兼优的环翠学子捐
赠梦想基金，助力学生追梦、圆梦，在全区营
造了尊师重教的良好氛围，区教体局及受捐
赠的中小学将怀揣责任心、使命感，充分发
挥“圆梦基金”的作用，让怀揣着梦想的孩子
们一路上都有阳光相伴。

据了解，今年由于疫情的原因，双举海
参的生意难免也受到影响——— 两个多月内，
快递发不出去，复工达产难题频现……但即
便如此，李双举自始心存美好，坚信困难只
是暂时的，仍然坚持要发放“圆梦基金”，其

“义举”实在是难能可贵，令人感动，催人奋
进，让人鼓舞！而从2008年开始，双举海参

“迈出大步伐，做出大举动”，每年拿出10万
元的梦想基金帮助200名学生圆梦。23年间，
不懈用努力助梦校园，而且这个“圆梦之旅”
还将继续传承下去、永远走在路上，双举海
参正是在这条助别人圆梦、助自己成长的道
路上不断坚定梦想，踏实前行、永不退缩，一
路凯歌！

———“只要双举海参还存在，我们走进
校园、为同学们助梦这件事就会一直做下
去。”双举海参威海店经理杜建红接受记者
采访时表示，23年来，从开拉面馆到创办“双
举海参”，买卖从小到大，市场起起落落，总
经理李双举一直不忘初心、砥砺前行，助学
善举从未停止过。他从来不以“慈善家”自
居，在他心目中，自己从来不是“助学者”，而
是一名“求学者”。他带领员工走进校园，倾
听少年梦想，从中汲取向上向善的力量。他
自始就说：“每一名孩子心中都有一个闪光
的梦想，这些梦想赐予他们希望，给予他们
力量，也教会他们爱与感恩，同时，孩子们身
上这种梦想的力量也激励着双举人不断前
进，激励着双举海参助梦校园行永远走在路
上……”

（文/图 于新平）

“圆梦
基金”捐赠
仪式现场。

在捐赠
仪 式 结 束
后，双举海
参威海店经
理 杜 建 红
(右 )同福泰
小学副校长
杨晶就追加
1 0份“圆梦
基金”事宜
取得联系。

捐 赠
仪式前，李
双 举 同 杜
建 红 正 在
清点“圆梦
基金”。

在 赶
往 捐 赠 活
动 现 场 的
路上，杜建
红 (左 )当天
手提的“双
举海参”包
装 袋 中 装
的 可 不 是

“ 威 海 刺
参”，而是10
万元现金。
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